

Passage à Paris de René Ngô Thành Lang – 13-sept-2008

Bien que malade, Scribouillard est arrivé en premier, avant midi, à Asia Palace (Centre commerciale « les Olympiades », Paris XIIIème) . Tô Mỹ ferme le ban vers midi et demi juste quand nous avons fini la soupe pékinoise d'ouverture.



Scribouillard avec René en plein soleil automnal¹

La réunion est organisée par Isaac « Chóp » pour fêter un passage à Paris d'un ancien habitant² : René Ngô Thành Lang ci-devant officier de la World Bank , précédemment Faculté de Lettre de Sài Gòn et par la suite mobilisé dans la même compagnie (đại đội) que Ngô Thế Bảo et (feu) Thang Triệu Đức.



Debout : Trần Nhân Minh Trí et Isaac Barmat
Assis : Jacquot (jaune)

En fait la réunion ne concernait pas que les cinq JJR65 , mais rassemblait encore quelques amis d'enfance (« jouant dans la même ruelle ») comme Jacquot ou Thành , le petit frère de Trí ...

¹ Une pensée pour le temps pluvieux en terre vaudoise

² Nanterrois (92) pendant 8 ans, avant les USA

Nous sommes en train de passer en revue les JJR65 habitant l'Hexagone comme Huỳnh Công Thiện et Lê Chi Thiện³ (« l'un jouait en avant centre , l'autre en aile tandis que René gardait le but ») ... ou habitant au Việt Nam comme Lê Quang Bính , Bùi Đình Quang ... ou ailleurs comme Trinh Minh Ánh (Montréal) et Nguyễn Quốc Cang (« parties de mahjong hivernales ») ... bref , des souvenirs de 45 ans comme de 2 mois⁴ , quand l'ermite Tô Mỹ arriva .



Le repas fini, nous continuons le parcours routinier et rituel vers l'ex café Catinat Sài Gòn (maintenant Lilly's) où le cà phê sữa đá semble avoir pris un



autre goût depuis le changement de la raison sociale : est-ce une illusion ou la réalité ?

René ensuite est parti rendre visite à la maman d'Isaac. Sur le chemin (vers le métro) , nous lui avons montré le lieu des retrouvailles de demain : dimanche 14-sept (mais aussi Trung Thu, rằm tháng Tám⁵) , Lao Langxane , 102 avenue d'Ivry , Paris XIIIème , pour fêter , avec Robert Kernéis , le passage à Paris de Philippe Lachèze.

³ Bruxelles est pour le moment en Belgique

⁴ Mauvaise nouvelle de Sài Gòn : Hoàng Cơ Môn est encore en difficulté .

⁵ Délégué_65 a rappelé que Trung Thu ne serait pas Trung Thu sans les gâteaux de Lune (qui vont très très bien avec le café) : avis aux amateurs ...